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der Abgeordneten Haupt und Kollegen 

an die Bundesministerin für Umwelt, Jugend und Familie 

betreffend Umrüstung der Transportbehälter für Obst und Gemüse 

Vor kurzem wurde der österreichische Kistenpool - ein Verein zur Förderung von 

Mehrwegsteigen für Obst und Gemüse - gegründet. Zur Zeit sind etwa 450.000 dieser 

Behältnisse aus Polyäthylen bei etwa 80 Obst- und Gemüsevermarktem in ganz Österreich 

im Einsatz. Durch diesen Einsatz von Plastikkisten ergeben sich folgende Problemfelder: 

Energieaufwendige Erzeugung, hohe Anschaffungskosten, großes Raum- und PJatzproblem, 

hohe Rücktransportkosten verbunden mit Luftverschmutzung durch LKW-Transport, zusätz

liche Verkehrsbelastung etc. Durch Zusammenschluß der Händler in diesem Kistenpool soll 

es zur Verdrängung der bewährten Holzkisten zugunsten der Polyäthylen-Behältnisse 

kommen. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher an die Bundesministerin für Umwelt. Jugend 

und Familie folgende 

Anfrage: 

1. Sind Ihrem Ressort Öko-Bilanzen bekannt, die den Einsatz von Plastikkisten und 

Holzkisten vergleichen? 

2. Wenn nein, warum nicht? 

3. Wenn ja; wie sehen diese Bilanzen im einzelnen aus? 

fpc208\Anfrage\U-Kisten.hau 

5300/J XVIII. GP - Anfrage (gescanntes Original) 1 von 2

www.parlament.gv.at



4. Wenn die Öko-Bilanz zugunsten der Holzkisten spricht, ist an eine entsprechende 

Förderung seitens Ihres Ressorts gedacht? 

5. Wenn nein, warum nicht? 

6. Wenn ja, in welcher Höhe? 

Wien, den 15. Juli 1993 
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